Ochichisani icici ii iiii Oleskoi ii

Der Schwalbacher Weihnachtsmarkt lockt mit Leckereien und viel Atmosphäre

Schöffengrund-Schwal-bach (ho). Schon seit vielen Jahren gehört der Weihnachts-markt im alten Ortskern von Schwalbach zu den stimmungs-vollsten Veranstaltungen dieser Art im Kreisgebiet, Alljähr-lich am 3. Advent lockt der Schwalbacher Markt wegen seines besonderen Flairs Besucher aus der Region an, und auch diesmal drängten sich die Gäste rund um das Backhaus.

Die Kultur- und Sportge meinschaft (KSG) Schwalbach als Veranstalter des Markts, hatte es wieder verstanden, mit Lichterkettenglanz und Tannengrün den Straßen rund um das Schwalbacher Backhaus ein weihnachtliches Am-biente zu geben. Mit Fanfarenklängen wurde

Mit Falliareiklängen wurde der Schwalbacher Weihnachts-markt eröffnet. Hans Hecker, der erste Vorsitzende der KSG, hieß alle kleinen und großen Besucher willkommen und wünschte ihnen viel Spaß und gute Unrehaltung.

gute Unterhaltung.
An 22 Buden und Verkaufsständen wurde Vielfältiges angeboten. Unter anderem konnten die Besucher selbstgefertigweihnachtliche Gestecke d Weihnachtsgeschenkarti-, handgestrickte Socken,



Insgesamt 22 Buden sorgten diesmal für Abwechslung auf dem Schwalbacher Weihnachtsmarkt.

(Fotos: Homberg)

Wärmekissen, Nistkästen und Futterhäus-chen, Duftseifen und Kosmetik. Bücher und Geschenkarti-

Holzspielzeug, kel, Deko-Sterne und Edelsteine, Textilien und nordische Strickwaren kaufen. Im evangelischen Gemeindehaus zeig

ten mehrere Bürger in einer interessanten Krippenausstellung rund dreißig Krippen verschiedenster Baustile, die zum Teil sogar beleuchtet waren.

Blasorchester der Feuerwehr und der Posaunenchor spielen alte Weihnachtslieder

Abwechslungsreich auch die Angebot an Speisen und Getränken. Es reichte von Kartoffelpuffern mit Apfelmus über Erbsensuppe mit Würstchen, Thüringer Rostbrat-wurst, Steaks und hausmacher Wurst bis zu Bratwürstchen.

und Kuchen, frische Waffeln, Lebkuchen und Nussecken, Stollen und Weihnachtsplätzchen. Besonders Glühwein, heißer Apfelwein und Apfelsaft oder Kinderpunsch fanden schnell viele Abnehmer. Für die Kinder gab es einige Spiele und einen Stand mit Süßwa-ren. Das Blasorchester der Feuerwehr und der Posaunenchor der evangelischen Gemein-

der evangelischen Gemeinschaft Laufdorf, umrahmten die Veranstaltung musikalisch, Kindergartenkinder sangen Weihnachtsliedern.
Höhepunkt war eine Jubiläums-Tombola zugunsten der Lebenshilfe Wetzlar-Weilburg, anlässlich "30 Jahre Backhausfest Schwalbach" mit mehr als 40 attraktiven Preise im Wert

